

Neue Zürcher Zeitung

PANORAMA.

Dienstag, 7. Juli 2015 • Nr. 154

20-Jähriger tot im Gefängnis aufgefunden

Häftling erhängt sich in Lausanne

(sda) • Ein 20-jähriger Franzose ist in der Nacht auf Montag erhängt in seiner Zelle im Gefängnis Bois-Mermet in Lausanne aufgefunden worden. In der Zelle befand sich ein zweiter Häftling. Dieser gab an, geschlafen und nichts bemerkt zu haben. Die Wärter alarmierten gegen 3 Uhr 45 die Polizei, nachdem den toten Körper des Häftlings entdeckt hatten. Die Einwirkung eines Dritten scheinbar unwahrscheinlich, teilte die Kantonspolizei mit. Der Mann befand sich unter anderem wegen Diebstahls und Hehlerei in Untersuchungshaft.